
本报讯（记者 吴静）9日上
午，市委书记韦峰赴高新区督查
调研重点工作。韦峰强调，当前，
高新区要将全国文明城市创建作
为压倒一切的工作来抓，同时加
快提升经济发展能级，统筹推进
经济社会发展，确保完成全年各
项目标任务，为夺取“双胜利”贡
献高新区更大力量。市委常委、
组织部部长，高新区党工委书记、
管委会主任王学峰参加调研。

韦峰一行先后来到高新区德
华社区党群服务中心、无物业管
理的润扬小区等处督查全国文明
城市创建工作，来到S611连接线
和滨湖移步易景生态长廊项目温
泉板块、生态长廊板块建设现场
了解工程进度。

在随后的调研座谈会上，韦
峰一行听取了高新区当前重点工
作推进情况的汇报，听取发改委、
科技局、自然资源局和商务局主
要负责同志围绕高新区园区发展
定位、土地要素供给、科技人才保
障、项目建设推进等下一步发展
提出的看法。韦峰指出，高新区

要将全国文明城市创建作为当前
压倒一切、重中之重的工作来抓，
全区上下要始终绷紧弦，高度重
视，不能麻痹大意、存在侥幸心
理，进一步压实各村（社区）创建
主体责任，对车辆乱停乱放、衣物
拉绳晾晒、垃圾桶不盖等不文明
行为以及市创建办交办的问题要
不折不扣地整改到位；在点位人
员力量安排方面要科学调度，突
出重点，兼顾全面，保持最佳状态
做好一切迎检准备工作；工程建
设工地要注意文明施工，对照《全
国文明城市测评体系》相关要求，
达到相应标准，全力确保不失分、
拿高分。

就“重要指标如何保”，韦峰要
求，高新区要紧盯全年经济各项目
标任务，特别是重点经济指标要贡
献高新区力量。要以强烈的紧迫
感抓重点经济指标完成，针对短板
弱项全力突破攻坚；要在服务企业
上下功夫，了解企业的投资动向、
实际困难，帮助企业排忧解难，确
保企业稳健有序发展。

就“重大项目如何招”，韦峰

要求，智慧照明产业园产业规划
定位要进一步明确，产业链项目
招引要进一步明晰，要为承载更
大项目留足空间，实现可持续发
展。要久久为功，招引智慧照明
产业龙头项目、重特大项目，聚力
聚焦主导产业规模化、高端化、集
群化发展，打造千亿级产业集群，
全力建设智慧照明产业高地。

就“重点任务如何成”，韦峰
强调，高新区要精心谋划推动“十
四五”经济社会发展的思路举措，
深入研究国土空间规划编制、智
慧照明产业体系建设等事关高新
区长远发展的重大战略问题。在
未来的发展中，高新区要在更高
站位谋划布局，始终把新发展理
念作为根本遵循，彻底摆脱传统
路径依赖，奋力开辟高新区高质
量发展新境界。要努力创成高水
平高新区，认真谋划产城融合发
展规划，打造“城乡统筹示范园
区”“美丽高邮的样板区”。

韦峰还就高新区列省重大项
目推进、社会稳定等重点工作提
出具体要求。

韦峰督查调研高新区重点工作时要求——

加快提升经济发展能级 为“双胜利”贡献更大力量

本报讯（通讯员 乔金娣 记者
杨晓莉）日前，江苏省获评副高、正
高级乡村振兴技艺师职称的227名
乡土人才名单出炉，高邮有5位乡
土人才上榜。据悉，这是我省首次
对乡土人才进行专业职称评审。

据了解，去年11月，我省率先
明确在工程系列专业职称中增设
乡土人才专业，最高职称可至正高
级。此次获评的227人，是评审专
家首次从工艺美术类、农业类、建
设工程类等类别的595位没有正高
级或副高级专业技术职称的申报
人员中遴选、晋升而来。

记者从高邮入选名单中看到，

我市晋升高级职称的5名乡土人才
分别为高邮市秦邮蛋品有限公司
王步明 、高邮市红心旺食品有限公
司王鹏、扬州市龙伟食品有限公司
龙伟、高邮市红太阳食品有限公司
周玉军、高邮市龙虬镇阳光特种水
产专业合作社戴大喜。此外，此次
我省还从已经具备乡土产业专业
领域副高、正高职称人员中转评了
135位副高级、正高级乡村振兴技
艺师，来自我市的高邮金阳高照玉
雕工作室王金高、高邮市卸甲镇禾
丰农机专业合作社邱红星入围。
截至目前，我市共有7名乡土人才
获评高级乡村振兴技艺师职称。

江苏首批乡土人才晋升高级职称
我市5人上榜
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高邮22℃-32℃
多云转阴有雷阵雨，
东到东北风3-4级。
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本报讯（记者 黄霏霏）8日上
午，省委省政府召开国务院督导组

“回头看”反馈意见及国务院安委会
考核巡查通报整改落实部署电视电
话会，对各地安全生产专项整治工
作进行再动员、再部署、再压实，确
保10月底前保质保量完成整改任
务。 市长张利，市委常委、常务副
市长赵广华在邮分会场收看收听。

会议指出，国务院督导组对前
期我省安全生产专项整治给予充分
肯定，认为我省政治站位进一步提
升、安全发展理念进一步树牢、责任
链条进一步联紧、法制体制机制进
一步健全、安全保障能力进一步提
升、安全风险进一步化解，但同时也
指出了我省安全生产专项整治存在

的差距和不足。
会议强调，为期一年的安全生产

专项整治到了最后的攻坚阶段，要进
一步强化组织领导，紧盯薄弱环节，
组织攻坚克难，持续推动专项整治，
确保高质量完成好“一年小灶”的任
务，要明确攻坚战的目标，学深悟透
习近平总书记重要论述，杜绝重特大
安全生产事故的发生，全面完成专项
整治方案确定的各项任务，总结推广
一批典型经验；要加强攻坚战的组织
领导，各级政府主要领导要组织推
动、主管领导要组织统筹、分管领导
要组织督促，要确定攻坚战重点方
向，全面完成好反馈问题的整改落
实，以更为安全的发展为建设“强富
美高”新江苏提供坚实的安全保证。

省委省政府召开国务院督导反馈及
考核巡查通报整改部署电视电话会

我市组织收看收听

本报讯（记者 王莹）9日上午，安
徽省望江县政协副主席张怡率考察团
来邮，专题调研我市安全生产工作。
我市政协副主席钱富强陪同调研。

张怡一行首先来到日兴生物科
技有限公司，走进安环智能控制中
心、氨糖车间等场所，与企业负责人
交谈，详细了解企业安全生产责任
制、应急管理工作落实等情况。随

后，张怡一行来到风帆（扬州）有限责
任公司，参观了数字化智能化蓄电池
生产车间，了解企业及项目发展现状，
并询问安全生产管理方面的情况。

张怡表示，高邮高度重视安全
生产工作，企业安全生产主体责任
落实到位，他们将把在高邮学到的
经验和做法带回去，推动望江县安
全生产工作取得新成绩。

安徽望江县政协来邮调研安全生产工作

本报讯（记者 吴静）8 日下
午，高新区举行庆祝第36个教师
节大会暨 2020 年中考颁奖典
礼。副市长王薇参加活动。

王薇在颁奖典礼上致辞，向
全区教师和教育工作者致以节日

的问候。她充分肯定了高新区近
年来教育教学工作取得的成果，
希望高新区要高度认识教育的地
位和作用，继续加大对教育的投
入和支持，持续提升教师的师德
和师能；各学校要心无旁骛追求

高品质和特色化，继续保持“高新
特”的定位和追求。

颁奖典礼上，高新区（送桥
镇）69名先进教育工作者、3个
中考优秀团队、17 名优秀班主
任受到表彰，还颁发了中考奖金
和教师节慰问金。活动中，各学
校师生自编自演了精彩的文艺
节目，宣讲了先进教育工作者的
先进事迹。

高新区举行庆祝教师节大会暨中考颁奖典礼

本报讯（记者 翟亚钟） 8日
上午，扬州市委依法治市办公室
督查组来邮，对我市开展法治政
府建设“补短板、强弱项”专项活
动、行政执法“三项制度”落实情

况以及全面开展法治政府建设总
结评估等工作进行督查。副市长
周伟参加活动。

经过现场检查、资料查阅、
听取相关工作开展情况汇报，督

查组组认为，近年来高邮以优化
法治化营商环境为出发点，以完
善法律服务水平为切入点，以提
升群众法治满意度为落脚点，坚
持依法行政，持续深化了法治政
府建设。督查组希望我市在今
后工作中，要重视乡镇依法行政
工作，进一步加强基层政府法治
力量。

扬州督查我市法治政府建设工作

本报讯（记者 赵妍东方） 9日
下午，我市召开“百企联百村 共走
振兴路”村企联建项目过堂会，对前
期工作进行一次“回头看”，动员全
市上下凝心聚力推动村企联建工
作，助力乡村振兴。市委常委、市政
府党组成员、市委统战部部长杨文
喜参加会议。

会上，杨文喜要求，各地各部门
思想认识要再重视，要亲力亲为，扎
实做好对接服务、项目指导、政策支
持等工作，真正把担子挑起来、把职
责履行好；宣传引导要再加强，每个
乡镇（园区）要培育1至 2个示范
村，利用现有资源，抓住核心地块，
出典型、出形象、出效益，充分发挥

“头雁效应”；签订项目要再靠实，对
各村企联建项目进行“回头看”，做
好跟踪，进一步抓落实抓成效；项目
推进要再加快，统筹排定序时进度，
对重点难点问题及时交办，加快推
动项目顺利开工实施；督查问题要
再压紧，推动村企合作创特色、出亮
点、见实效，建立健全责任落实、工
作推进、激励引导和服务保障机制，
为加快推动乡村振兴和建设“强富
美高”新高邮作出新的更大贡献。

会上，杨文喜还对全国文明城
市创建工作进行了再动员再部署。

会前，各乡镇（园区）围绕各村
企联建项目的构成、合作模式和完
成情况进行了汇报交流。

“百企联百村 共走振兴路”行动村企联建项目过堂

今 年 疫 情
期间，江苏金飞
达电动工具有
限公司积极应
对市场变化，及
时进行产品结
构调整，使企业
走出最困难时
期。下半年，公
司订单不仅没
有减少反而快
速增长，目前公
司上下正奋力
冲 刺 全 年 目
标。图为金飞
达公司装配车
间工人为客户
生产电动工具
的场景。
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